



▲昨年行われた文芸大会の講演会

文學文芸部問

十河博

さぬき市文化協会では、支部活動とは別に部門活動にも重点をおき、活動しています。

文学芸術部門には、俳句に七
団体、短歌に五団体、川柳に一
団体、古典に一団体が所属して
います。各団体とも、それぞれ
の地域で発展してきました。団
体間では、互いに交流を深め、
より高い目標に向かって研鑽に
励んでいます。

(二) さぬき市民芸芸大会の開催
日時、平成十七年二月十三日
(日) 十時より。場所、長尾公民館大ホール。作品は、俳句・短歌・川柳で平成十六年十二月二十日で募集を締め切りました。
審査は、市内の各団体の指導者が行います。優秀作品は大会当日に表彰し、市公報に発表します。なお、大会には、徳島文理大学の先生による文学講演を予定しています。

最後に、我々文学文芸部門としては、まことに残念な事があります。それはさぬき市報より文芸紙面が削除された事であります。理由はおきまりの市の財政事情でありますが、我々文学愛好者としてはさみしいかぎりです。文学は心の衣であり、食であると思ひます。今後文芸紙面

平成十七年七月五日より七月
十七日まで「二十一世紀館さん
がわ」で開催します。各団体会員
の短歌・川柳・俳句の色紙・
短冊を展示します。是非ご覧下
さいますようお待ちしています。
以上が本年度事業ですが、これ
以外にも各団体それぞれが、吟
行などを実施しています。

した。市民の皆様の投函を歓迎しています。ポストは年一回開き、審査して、入選作品は市報に発表し、賞品を進呈します。

俳句の部

A photograph showing a large lecture hall filled with people. They are seated at long, dark wooden tables arranged in rows. The individuals appear to be middle-aged or older, possibly students or faculty, focused on their work or listening. The room has a high ceiling with recessed lighting and a red exit sign visible in the background.

▲昨年の立花大会

川柳の部

角川「俳句年鑑」に作品発表。
◎濱田有・宮本アイ・他 伊藤園俳句大賞入賞・等

に精進している。

寄つて、遠山を中心とし相互に批評し合う会で、皆それぞれに自由な遠慮ない発言をしながら作品の鑑賞力を深めてゆく会である。その後、二首を選出して第一水曜の勉強会に提出する。この日の指導をして下さるのは香川県海流誌の顧問であられる竹内邦雄先生である。

昭和五十三年長尾短歌会発足とともに、毎月欠かすことなく丸亀から来て下さっている。

玉浦川柳会は発足以来、良き師に恵まれ、「川柳は人なり」と合いことばに、一句一句に詠した人生觀がたくましく読み込まれ楽しい。十七文字に表現でききる魅力を愛し、作句に励む。また、玉浦川柳会では、山本芳伸先生の威徳を偲び、年間を通じて多くの秀句を出された者に賞状とトロフィーを贈り、その労に報いる。それが会員激励の方策であると信じ、今年で二十回を数える。私達は和氣藹々、毎月第一土曜日の句会を生きがい

作品はそれぞれの結社誌への提出、県の短歌海流誌に毎月掲出して、お互に和気ある雰囲気の中でもとに勉強会を続けて楽しく作品作りをしているので、大熱の方のご参加を待っています。